

Wolfsburger Allgemeine Zeitung 01.07.2019

Ausstellung bei CreArte im Schachtweg

STADTMITTE. In der Sommerausstellung des Kunstvereins CreArte in der Galerie „Zwischenraum“ im Schachtweg wird vom 2. bis 23. Juni die kreative Bandbreite der ausstellenden Künstler gezeigt. Zweimal im Jahr wird den Mitgliedern des Kunstvereins Gelegenheit gegeben, ihre Werke der Öffentlichkeit zu präsentieren. 17 Künstler sind beteiligt. Mit dabei sind: Bruna Aledda, Gisela Brockow, Piero Paolo Capogrosso, Salvatore Ciná, Sabine Gerlach, Silvestro Gurrieri, Luz Helena Marin Guzmán, Rafael Marin Guzmán, Paola Massei, Joachim Pülm, Klaus Römer, Ute Schülke, Antonino Spinello, Ruth Tillmann, Melina Tomaselli, Siegfried Trogisch und Gert Willemann.

Ganz besonders freut es creARTE, mit Luz Helena Marin Guzmán eine Künstlerin dabei zu haben, die erst vor wenigen Tagen den Kunstpreis arti (dritter Platz) erhalten hat. Sie wird eine Spiegelgravur mit Ölfarben präsentieren, der Titel ist „Kinder“. Ihr Bruder Rafael Marin Guzmán, der ebenfalls nominiert war, beteiligt sich mit Fotoarbeiten.

Die Vernissage findet am Samstag, 2. Juni, um 18.30 Uhr statt. Vorher besteht ab 15 Uhr die Gelegenheit, das Atelier zu besuchen, um einigen Künstlern bei ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen.